

Homage à Madame Annette Lajon

Communication de Monsieur Joaquim Pueyo, Maire d'Alençon – Président de la CUA

C'est avec émotion que j'ai appris hier soir le décès de Madame Annette Lajon, à l'âge de 91 ans, dans sa maison familiale de Flers.

Grande résistante Ornaise, née en décembre 1931, elle est encore très jeune lorsque la guerre éclate. Son père, Pierre Nez, a été le fondateur d'un groupe de résistants flériens. Accompagnée de sa mère, elle a mené avec courage et détermination dès l'âge de 11 ans des actions de résistance pour défendre les valeurs de justice et de liberté.

Depuis de nombreuses années, elle transmettait ses témoignages pour sensibiliser les plus jeunes générations, notamment dans les établissements scolaires, afin de toujours se souvenir que la liberté fut obtenue grâce au courage et aux sacrifices d'illustres prédécesseurs. Plus jeune résistante de Normandie, elle était intarissable à l'évocation de cette expérience traversée avec vaillance.

Je tiens à saluer cette femme courageuse et modeste, Présidente d'honneur des combattants volontaires de l'Orne et Présidente d'honneur de l'association Vive la résistance. Décorée notamment de la Légion d'honneur, elle avait eu à cœur de partager ses distinctions avec le souvenir de tous ceux qui ont lutté et qui n'était plus là pour en témoigner.

Elle était à nos côtés lors de la cérémonie à l'occasion de la Journée nationale de la Résistance à Alençon le 30 mai dernier.

Au nom de la Ville et de la Communauté Urbaine d'Alençon, je salue solennellement la mémoire et l'engagement d'Annette Lajon.

Je tiens à faire part de ma peine et transmets toutes mes condoléances à ses proches.

